



## Philipp Heidel-Weizel

■ 20 Jahre, SV Chemnitz

Hiermit bewerbe ich mich als Vertreter unseres Landesverbandes im Bundesausschuss der Partei für die nächsten zwei Jahre.

Da der Bundesausschuss laut Satzung eine Art Länderkammer mit Kontroll- und Initiativfunktion gegenüber dem Parteivorstand darstellt, ist es in meinem Erachten wichtig, dass Mitglieder dieses Gremiums möglichst immer an den Sitzungen teilnehmen. Das habe ich vor.

Im Ausschuss werden regelmäßig Europa und die Europäische LINKE thematisiert. Das interessiert mich nicht nur, Europa liegt mir am Herzen und muss endlich sozialer werden.

Natürlich will ich nicht einfach nur viermal jährlich nach Berlin fahren, um dort zu streiten, zu diskutieren und abzustimmen. Es würde mich freuen, weitere Vertreter\*innen kennenzulernen, mich und andere zu vernetzen, in Streitfragen vermittelnd zu agieren. In so turbulenten Zeiten ist nämlich neben dem eigenen klaren Standpunkt, den die\* und der Einzelne vertritt, auch ein innerlinker Zusammenhalt nötig, wo er möglich ist. Auch dafür möchte ich mich einsetzen.